

Mit großem Ehrgeiz an den Start

Drittes Pokalturnier des SV Albisheim e. V.



Die Sieger von links: Nadine Kruse (SG Wonsheim), Christian Willig (SV Albisheim), Frank Michel (SG Alsenz), Hintergrund Martin Hoch (SG Alsenz), Patrick Michel (SG Alsenz), Hans Andreas Runkel (SV Albisheim), Marco Veitenhansel (SG Schweisweiler), Andy Stepponat (SG Schweisweiler), Karl Ludwig Runkel (SV Albisheim)

FOTO: PS

Die ersten drei Gewinner in den drei Disziplinen sind:

Kaliber .308 Winchester:

Gold: Marco Veitenhansel, 149 Ringe, SG Schweisweiler

Silber: Andy Stepponat, 135 Ringe, SG Schweisweiler

Bronze: Frank Michel, 125 Ringe, SG Alsenz

Kaliber .223 Remington:

Gold: Andy Stepponat, 175 Ringe, SG Schweisweiler

Silber: Hans Andreas Runkel, 171 Ringe, SV Albisheim

Bronze: Marco Veitenhansel, 169 Ringe, SG Schweisweiler

Kaliber .22lfb:

Gold: Nadine Kruse, 174 Ringe, SG Wonsheim

Silber: Willig Christian, 169 Ringe, SV Albisheim

Bronze: Patrick Michel, 168 Ringe, SG Alsenz

Infos:

www.schuetzenverein.albisheim.de

(ps)

Albisheim. Am Samstag, 5. August fand beim SV Albisheim e.V. das dritte Pokalturnier mit halbautomatischen Langwaffen statt.

32 Schützen von verschiedenen Vereinen des Sportschützenkreises Kaiserslautern/Donnersberg gingen mit guter Laune und großem Ehrgeiz an den Start.

Zwischen 10 Uhr und 15 Uhr konnten die Schützen in drei Disziplinen ihr Glück versuchen, und beste Ergebnisse erzielen.

Die Siegerehrung erfolgte gegen 16 Uhr durch den 1. Vorsitzenden Ronni Frank und die 2. Vorsitzende Isabella Diemer.

Die besten Schützen konnten in den drei Disziplinen .223 Remington, .308 Win. und .22 lfb für die ersten drei Plätze jeweils einen Pokal und eine Urkunde mit nach Hause nehmen.

Neben den neun Pokalsiegern wurde auch ein Trostpreis an einen Schützen - Martin Hoch von der SG Alsenz - verliehen, der lei-

der mit etwas Pech an den Start ging. Ein weiterer Preis ging an den ältesten Schützen, das Ehrenmitglied beim SV Albisheim, Karl Ludwig Runkel. Beide Schützen freuten sich über eine Urkunde und eine Flasche Wein.

Die beiden Vorsitzenden Ronni Frank und Isabella Diemer gratulieren herzlichst den Gewinnern und bedanken sich bei den Organisatoren und allen Helfern, die

das Event ermöglicht haben.

Ein besonderes Dankeschön geht auch an den Schatzmeister und Fotograf Manfred Diemer. Er sorgte für schöne Schnappschüsse bei der Siegerehrung, die auf der Webseite zu finden sind.

Das vierte Pokalturnier mit halbautomatischen Langwaffen wird wieder am ersten Samstag im August 2018 stattfinden.